

C'est avec un vif plaisir que ce médecin oculiste a mis ce Dispensaire à la disposition de MM. les Etudiants en Médecine qui peuvent ainsi assister à ses cliniques et profiter de son expérience.

Les différentes opérations,—cataracte, strabotomie, pupille artificielle, extirpation du globe oculaire, etc., sont pratiquées à l'Hôtel-Dieu tous les jeudis.

Le Dispensaire de l'Asile Nazareth est à la disposition des élèves pour y étudier les maladies des yeux. 50 malades, en moyenne, y reçoivent journallement les soins du Chirurgien Oculiste. 950 malades y ont été traités durant le cours de l'année dernière.

Les étudiants y ont l'avantage de s'exercer au maniement de l'Ophthalmoscope et de suivre tous les cas.

Cliniques des maladies des enfants et vieillards.

L'Ecole de Médecine et de Chirurgie doit, de plus, à la bienveillance d'Institutions Religieuses d'avoir pu établir une Clinique pour les maladies des enfants et des vieillards chez les Dames Grises et les Dames de la Providence.

COURS D'ETUDES.

Le cours d'études embrasse l'ensemble des sciences médicales nécessaires au médecin pour l'exercice de sa profession. Il comprend quatre années, et se termine par l'obtention du titre de Docteur en Médecine et en Chirurgie ; cependant, les leçons sont distribuées de manière que chaque élève peut les suivre toutes en trois ans. L'enseignement se donne par huit Professeurs titulaires. De manière à perpétuer son existence, et donner les plus grandes garanties à MM. les Etudiants et au public, l'Ecole s'est adjoind un certain nombre de Professeurs agrégés, qui tous se préparent d'une manière spéciale pour une branche particulière.

Anatomie générale et descriptive.

PROFESSEUR : J. G. BIBAUD.

Le but de ces lectures est de montrer à MM. les Etudiants la structure de chacune des parties du corps humain. Les différents